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保護者地域連携部会 第４回会議 

 

■開催日時  令和 2年１０月２３日（金） １９時～２０時１０分 

■場  所  阿蘇小学校 ３階マルチメディアルーム 

■議  題  ⑴ＰＴＡ規約及び組織の検討について 

       ⑵その他 

■出 席 者  部会長（槇阿蘇小学校長），部会員 13人 

■事 務 局  教育総務課 6人，教育センター1人 

■公開・非公開の別  公開 

■傍 聴 人  １人（定員３人） 

■審議内容 

議題１ ＰＴＡ規約及び組織の検討について 

⑴ 現在の各校のＰＴＡ活動，新設校でのＰＴＡ活動への意見等を各校の委 

員が以下のとおり述べた。 

①阿蘇小学校 

・学校行事や授業へ協力している活動は，子どもの成長が間近で見られる良

い機会であり，新設校でも実施したい。 

・バザーは，活動費の確保の点で新設校でも実施したい。 

②米本小学校 

  ・米本団地自治会主催の敬老祝賀会に協力している。地域の方とコミュニケ

ーションが図れる良い行事であり，新設校でも実施したい。同自治会には

毎朝パトロールいただいている。 

  ・児童数の減少により昨年からバザーを中止した。子どもたちは楽しみにし

ていること，地域との関わりが深まることから新設校では実施したい。 

  ③米本南小学校 

  ・ベルマークの収集活動は新設校でも実施したい。 

  ④阿蘇中学校 

 ・中学校はＰＴＡ主催の行事は少ない。学校行事をお手伝いしている。 

  ・小学校と比べＰＴＡ会費が高額。新設校での会費の額を協議していきたい。 

 

⑵ 事務局から市川市の義務教育学校（塩浜学園）のＰＴＡ組織について，資

料に沿って次の①～④を説明 

  ①組織は９学年で１つであること。 

②在校する児童生徒の保護者全員が会員であること。 
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③会費は児童生徒１人当たりで徴収し，第２子以降が在校する世帯は申請

で減額されること。 

④設立当初と比べ，ＰＴＡ活動の一部が休止されていること。 

 

○質疑・応答 

Ｑ１ 塩浜学園は，設立当初からＰＴＡは１つの組織であったのか。 

Ａ 設立当初の状況は確認できていない。次回に回答する。 

Ｑ２ 約４００人の塩浜学園よりも私たちの学校は規模が大きいので，同規模 

の一貫校のＰＴＡ組織の資料を用意してほしい。 

Ａ 調査の上，可能であれば次回の会議で提供したい。 

Ｑ３ 今後の本部会における検討の進め方を確認したい。 

 Ａ 本日の意見を踏まえたＰＴＡ規約の原案を事務局から示したい。これを 

基に検討していただきたい。 

 

⑶ ⑴及び⑵を踏まえ，新設校のＰＴＡの組織体系について協議。 

・運動会などを９学年一緒に実施するのであれば，ＰＴＡ組織も一緒で良い 

のではないか。 

・小学校と中学校のＰＴＡは活動の内容が異なるが，調整すれば一つのＰＴ 

Ａ組織で運営できるのではないか。 

・ＰＴＡ組織を小・中学校で分けるというのは小中一貫校の趣旨から離れる 

のではないか。 

・地域と学校が一緒になっているというのを感じてもらえるような体制を 

講じてほしい。 

 

○本日の検討結果 

・新設校のＰＴＡ組織は，１～６年生，７～９年生で分けず，一つとすることを

前提で協議していく。 

・現在のＰＴＡ主催の行事も引き継ぎつつ，子どもたちの教育環境の向上に協力

できるような組織としていきたい。 

 

議題２ その他 

 ・次回の会議は全体会議を兼ねており，11 月 27 日（金）18 時～，場所は米

本小学校とした。 


